

Ursula Hümmerich – 33 Jahre aktiv im Karneval
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 23 Februar 2006 (Nummer 08) -

33 Jahre aktive Mitarbeit im Burglahrer Karneval

Es schnapszahl rund um die Vollblutkarnevalistin Ursula Hümmerich, dem echten Burschlätscher Mädchen. Die heute 55 Jährige feiert in diesem Jahr 33 Jahre aktive Mitarbeit im Burglahrer Karneval. Ihren ersten Auftritt hatte sie bereits im Alter von 14 Jahren. Damals trat sie als Büttenrednerin auf. Prinz Heinz I. (Stoppen) gründete 1974 die Tanzgruppe und aktivierte für diese Ursula Hümmerich.



Foto: Wachow

Vier Jahre später, die Tanzgruppe war den Kinderschuhen entwachsen, gründete Ursula eine Kindertanzgruppe. Sie war der Grundstein für die folgenden Tanzgruppen. 1980 hörte sie auf in der Tanzgarde das Bein zu schwingen und gründete eine Aerobicgruppe.

Die ist nun und ganz besonders am Möhnentag aktiv. Ein Jahr später folgte die Gründung des Burglahrer Möhnenclubs, dem sie seit Gründung im Vorstand war und seit 1998 als Obermöhne vorsteht. Ihre Vorgängerin war Hilde Reifenhäuser. Alljährlich stürmt sie mit ihren lustigen Möhnen das

Flammersfelder Rathaus, gemeinsam mit den Möhnen aus Oberlahr und Flammersfeld. Im Jubiläumsjahr erhielt Ursula Hümmerich vom Vorsitzenden Jürgen Eul für ihre langjährige und engagierte karnevalistische Aktivität den Karnevalsorden der Rhein-Zeitung. (wwa)